



## Penataan Kali Buntung Jadi Percontohan

YOGYA (KR) - Penataan Lingkungan Permukiman Berbasis Komunitas (PLPBK) yang dilakukan di bantaran Kali Buntung Karangwaru Tegalrejo menjadi percontohan untuk program serupa di Indonesia. Pada pembangunan tahap pertama, Kementerian Pekerjaan Umum memberikan dana stimulan sebesar Rp 1 miliar. Sementara tahap selanjutnya juga akan dibiayai oleh berbagai kementerian di pemerintah pusat.

"Tahap pertama sudah selesai sejak pertengahan tahun. Karena dinilai berhasil, maka jadi percontohan sehingga banyak dikunjungi daerah lain," ungkap Farida Ma'adin, Askot Community Development PNPB Mandiri Kota Yogyakarta di sela mendampingi kunjungan dari Pemerintah Lubuk Linggau Sumatera Selatan, Selasa (27/11).

Farida menambahkan, pembangunan yang melibatkan masyarakat tersebut kini menjadi program pemerintah. Mulai dari perencanaan hingga realisasi program, warga setempat menjadi aktor utama pembangunan. Sehingga mes-

ki dana yang dikucurkan cukup terbatas, namun hasilnya dapat maksimal.

Sementara Pendamping Masyarakat PNPB Mandiri Kota Yogyakarta, Koes Wijaya menambahkan, terdapat 6 tahapan yang sudah direncanakan oleh masyarakat untuk menata bantaran Kali Buntung. Total anggaran yang dibutuhkan cukup besar mencapai Rp 29,7 miliar.

Penataan utama, ungkap Koes, ialah mengubah permukiman warga. Jika dulu sungai menjadi halaman belakang rumah, maka ke depan akan diubah menjadi halaman depan. Dengan demikian, kesan permukiman kumuh di Kali Buntung dapat diubah. "Mulai tahun 2013 besok juga akan kami mulai penataan tahap selanjutnya. Pemerintah pusat sudah mengalokasikan dana melalui APBN," ungkapnya.

Lantaran mengajak warga setempat sebagai *leading sector* pembangunan, maka pekerjaan dapat dilakukan secara optimal. Bahkan, warga juga memiliki tanggung jawab untuk melakukan pemeliharaan dan menjaga kawasan yang telah selesai ditata. (M-6)-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kelurahan Karangwaru	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005